
                                     

Acta la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 8

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 29. abril . 2024

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:05

Lugar: Cámara Agraria Local, Av Mare de Déu de Lledó, 16

Miembros asistentes:

SERGIO TOLEDO LLORENS
ALBERTO VIDAL GUERRERO
MARIA CARMEN HURTADO PALOMO
MIGUEL SILVESTRE BALADO
GONZALO ROMERO CASAÑA
JULIO TENA FORTANET
JOSÉ SEGURA PALLARÉS
VICKY AMORES HEREDIA
EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ
M.ª CRUZ JIMÉNEZ REDONDO
ESTEBAN ADELL BOIX
JOAN BERNAT MAYOR

Miembros ausentes: 

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT

Presidente (PP)
Concejal (Vicepresidente - VOX)
Concejal (PP)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (PP)
Vecino (PSOE)
AVV Rafalafena
AVV Gumbau
AVV Dr. Marañón
AVV Bul.Vte. Blasco Ibáñez
AFA CP Enriqueta Agut

AVV Rafalafena dels Tarongers

(*) Excusa ausencia

Secretario:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el señor Presidente se abre la sesión dando paso al primer punto del orden 
del día:

1º.-  Aprobación del acta de la sesión anterior: 25/03/2024.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

2º.- Informe del Presidente.

El  señor  Presidente  comenta por  una parte algunos temas de interés en este 
Distrito:  como  por  ejemplo  que  ha  tenido  una  reunión  con  la  asociación  de  vecinos 
Gumbau en el que se tocaron temas de limpieza y del parking de la Av del Mar.

En cuanto al parking de la Av del Mar, comenta el señor Presidente, que con el fin 
de proveer de lugares de aparcamiento en el exterior de los tramos delimitados como Zona 
de Bajas Emisiones, se adecuará un aparcamiento disuasorio en la Avenida del Mar para 
facilitar el estacionamiento al propio vecindario y visitantes. 
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El  señor  presidente  aprovecha  este  momento  para  hablar  del  proyecto  de 
implantación  de  Zonas  de  Bajas  Emisiones,  que  se  está  realizando  ahora  mismo  en 
Castellón.  Este  proyeto  comenta  el  señor  Presidente,  va  a  consistir  en  la  realización 
diferentes  actuaciones  en  la  Ciudad,  destinadas  a  la  transformación  del  transporte 
sostenible, cuyo objetivo es la mejora de la calidad del aire en la ciudad, la reducción de 
emisiones de CO2 y movilidad saludable de la ciudadanía. Será una plataforma única en la 
que irán al mismo nivel calzada y acera, no será peatonal. Se colocarán medidores de la 
calidad del aire que permitirán restringir el tráfico de vehículos en momentos determinados 
si fuera preciso. Se van a utilizar materiales fotocatalíticos que van a favorecer la reducción 
de la  contaminación.  Se van a incrementar  las  zonas verdes y también el  número de 
plazas de aparcamiento. Se va a intentar, por supuesto, que estas obras afecten en la 
menor medida posible a los vecinos y comenciantes de esas zonas.

El señor Presidente hace mención también del proyecto en el que se van a llevar 
a cabo unas actuaciones en el nuevo Recinto de Ferias y Mercados, que incluirán también 
la puesta en marcha del parking  allí existente que ahora  no está en funcionamiento, así 
como la colocación de una barrera acústica para minimizar el ruido de cara al vecindario. 
Obras que si todo va bien, añade el señor Presidente, podrían iniciarse en el 2025.

Finalmente  el  señor  Presidente  comenta  que  se  está  estudiando  el  posible 
traslado  de  la  Tenencia  de  Alcaldía  Este  a  las  mismas  instalciones  del  Patronato  de 
Deportes situadas en la calle Columbretes.

Por otra parte, el señor Presidente comenta algunos temas de la reunión del mes 
pasado, contestadas por los Servicios Técnicos: 

- Que se deberían adecentar y dotar de más verde los parterres ubicados en los 
barrios, en concreto en la calle Rafalafena.

R/ Está prevista una visita la semana que viene con la asociación de vecinos de  
Rafalafena para concretar actuaciones y actuar en consecuencia.

- Que hay un contenedor roto en la calle rafalafena, frente a la Biblioteca.

R/  Se comunica que ya se ha reparado el contenedor.

- Que falta limpieza en el tramo que va de la calle Peñíscola hacia Maria Agustina.

R/  Pasada inspección el 04/04/2024 se considera que el estado de limpieza es  
adecuado. No obstante, se realizará un seguimiento periódico a la vista de la reclamación.

- Se solicita la colocación de un parque infantil en la plaz Fadrell que está muy 
concurrida de niños.

R/  No existe actualmente una partida específica para ello  en el  Presupuesto  
Municipal  de 2024.   No obstante,  se considerará  la  petición  en futuras  dotaciones  de  
equipamiento urbano. El señor Presidente comenta también a este respecto que en esa  
ubicación que ya existe un parque Infantil, se mirará de renovarlo o ampliarlo si procede.  
Por otra parte indicar también que se ha encargado a una empresa externa que realice  
una  auditoria  de  todos los  parques  infantiles  de  la  Ciudad  para  poder  de  esta  forma  
priorizar nuevas actuaciones en las zonas donde más se requiera.

- Que hay aceras rotas en la calle Maestro Ripollés, Lagasca, Ciscar, para que se 
revisen y reparen.

R/  Dado  que el ámbito de actuación es tan amplio, se requiere de un estudio,  
elaboración de un proyecto y dotación presupuestaria. No obstante y hasta que se pueda  
realizar una actuación integral, se pasa a las brigadas para que actúen en los puntos con  
más riesgo.
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3º.-   Elección  de  un  representante  de  las  Asociaciones  de  Vecinos  para 

formar parte del Consejo Local de Seguridad de la Ciudad de Castellón.

El  señor  Presidente  pregunta a los miembros de las Asociaciones de Vecinos 
asistentes si hay algún voluntario para formar parte del Consejo Local de Seguridad de la 
Ciudad de Castellón.  Tras una breve explicación de lo que viene a ser el  mencionado 
Consejo Local de Seguridad se ofrecen como voluntarios, titular el señor Esteban Adell 
Boix, y suplente la señora Vicky Amores Heredia.

Así  pues,  por  unanimidad  de  los  miembros asistentes  se acuerda proponer  a 
Esteban Adell  Boix y a Vicky Amores Heredia, titular y suplente respectivamente, como 
representantes  del  Distrito  Este  en  el  Consejo  Local  de  Seguridad  de  la  Ciudad  de 
Castellón.

4º.- Propuesta de nombre de un vial sito entre la avenida Hermanos Bou y la 
calle La Vila Joiosa.

Se acuerda, por unanimidad de los miembros asistentes, que el nombre de la calle 
propuesto para el vial situado entre la Av Hermanos Bou y la la Calle La Vila Joiosa, es 
Lisboa.

3º.- Ruegos y Preguntas.

Interviene Alberto Vidal Guerrero (Concejal-Vicepresidente BOX). El señor Vidal 
traslada la  petición de unos vecinos pidiendo que se asfalte la  calle  La Luna y Madre 
Vedruna.

Interviene  Julio  Tena  Fortanet (Vecino  PP).  El  señor  Tena  pregunta  por  el 
proyecto de obra de la plaza Escultor Adsuara.

Interviene Joan Bernat Mayor (AFA CP Enriqueta Agut). El señor Bernat comenta 
en primer lugar que el seto del laberinto ubicado en el parque Rafalafena se está muriendo, 
seco. Aunque se avisó a los Servicios Técnicos y vinieron al día siguiente a regarlo.

Comenta también que han habido quejas por la  Carrera de las Empresas, del 
domingo pasado.  Se han quejado los vecinos por los problemas que tenían al  intentar 
salir/entrar de la zona de la carrera ya que no les daban paso los agentes de Mobilidad y 
voluntarios, quizás debido al ser un circuito pequeño y haber muchos participantes. Para 
que se tenga en cuenta en futuras ediciones y se pueda organizar de manera que interfiera 
lo menos posible al vecindario. 

Interviene  Esteban  Adell  Boix (Asociación  Vecinos  Bulevar  Vicente  Blasco 
Ibáñez).

El señor Adell comenta en primer lugar que ya han puesto el contenedor de vidrio 
en el Bulevar, frente a la zona de Juzgados.

Se debería reponer las redes del campo de  futbito que hay frente a la piscina 
Provincial.

Se solicita que, en cuanto haya información disponible sobre la barrera acústica 
que se ha de instalar  frente  al  Recinto  de Ferias  y  Mercados,  que se informe a esta 
asociación de vecinos de cómo va a quedar dicha instalación.

Finalmente el señor Adell pregunta cómo ha quedado el tema de los Presupuestos 
Participativos, después de la votación de unas propuestas concretas llevada a cabo en el 
último Consejo de Distrito. A este respecto comenta el señor Presidente que se encuentran 
en fase de valoración técnica, para posteriormente ejecutarse si procede durante este año.

Interviene  José Segura Pallarés (Vecino PSOE). El señor Segura comenta una 
queja  vecinal  porque quieren  quitar  una zona  de esparcimiento  canino  en  la  zona  de 
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Censal. El señor presidente comenta al respecto que esa zona corresponde al Distrito Sur, 
no obstante, aclara que se han cedido dos solares para la construcción de Viviendas de 
alquiler de Protección Pública para jóvenes. Que esa sonza de esparcimiento canino no se 
va a perder sino que se reubicará en otro emplazamiento. Una posible ubicación podría ser 
en el futuro parque de Censal.

Interviene  M.ª Cruz Jiménez Redondo (Asociación de Vecinos Dr. Marañón y 
Adyacentes). La señora Jiménez comenta que los parterres en la plaza Dr. Marañón no se 
riegan. El sistema de goteo no funciona.

Falta limpieza en varias calles del barrio. Concretará una lista de calles.

Interviene  Eva  M.ª  Jiménez  Jiménez (Asociación  de  Vecinos  Gumbau).  La 
señora Jiménez comenta  la  falta  de señalización,  en calle  Obispo salinas,  tramo entre 
calle  Pablo Iglesias y calle  Músico Perfecto Artola,  durante la carga y descarga de un 
camión de suministros del supermercado. El camión para en la zona que le corresponde 
pero  cuando  los  coches  pasan  apenas  se  ve  y  los  trabajadores  que  se  ocupan  de 
descargar el camión corren mucho riesgo de ser atropellados. El señor Presidente comenta 
al  respecto,  que ahí  si  que hay señalizada una zona de carga y descarga y tanto los 
trabajadores como los vehículos que transiten por esa calle  deberán ir  con precaución 
cuando esté descargando el camión.

La señora Jiménez comenta también que están aparcando motos en una zona 
habilitada para que aparquen bicis en la avenida del Mar a la altura de la parada del tram, 
junto a la empresa Gimeno creo que es el nº 51. 

Interviene  Vicky Amores Heredia (Asociación Vecinos Rafalafena).  La señora 
Amores comenta en primer lugar que después de las fiestas de la Magdalena la limpieza 
estuvo muy bien, pero que ahora se ha bajado el nivel.  Vuelve a verse suciedad en la 
acera frente al colegio de la Consolación, en la Av de Lidón. La calle Rafalafena sobre todo 
la zona que llega a la plaza M.ª Agustina. Suciedad también en la calle Tarragona frente a 
unos contenedores.

Está pendiente de abrir las calle Puig Roda y Dr. ferrán.
Para descongestionar el tráfico de vehículos en la calle Rafalafena, se propone 

que la calle Rafalafena en el último tramo antes de llegar a M.ª Agustina sea de una sola 
dirección, hacia M.ª Agustina y que la calle Madrid tuviera acceso directo hasta la calle 
Peñíscola.

Finalmente la  señora Amores aporta una fotografías correspondientes a zonas 
verdes  en  las  calles,  Rafalafena,  Paseo  de  la  Amistad,  Benicarló,  para  plasmar  la 
precariedad de parterres sin césped,  árbol  medio seco, que contrasta con unos setos 
frondosos y dando una buena imagen. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas y cinco minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por el Presidente y 
el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.) C
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Acta de la Junta Municipal del Districte Est

Nº d'Acta: 8

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 29. abril . 2024

Hora inici/fi: 20:00 / 21:05

Lloc: Cambra Agrària Local. Av Mare de Déu de Lledó, 16

Membres assistents:

SERGIO TOLEDO LLORENS
ALBERTO VIDAL GUERRERO
MARIA CARMEN HURTADO PALOMO
MIGUEL SILVESTRE BALADO
GONZALO ROMERO CASAÑA
JULIO TENA FORTANET
JOSÉ SEGURA PALLARÉS
VICKY AMORES HEREDIA
EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ
M.ª CRUZ JIMÉNEZ REDONDO
ESTEBAN ADELL BOIX
JOAN BERNAT MAYOR

Membres absents: 

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT

Presidente (PP)
Concejal (Vicepresidente - VOX)
Concejal (PP)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (PP)
Vecino (PSOE)
AVV Rafalafena
AVV Gumbau
AVV Dr. Marañón
AVV Bul.Vte. Blasco Ibáñez
AFA CP Enriqueta Agut

AVV Rafalafena dels Tarongers

(*) Excusa absència

Secretari:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Pel senyor President s'obri la sessió donant pas al primer punt de l'orde del dia:

1r.- Aprovació de l'acta de la sessió anterior: 25/03/2024.

S'aprova per unanimitat dels membres assistents.

2n.- Informe del President.

El senyor President comenta d'una banda alguns temes d'interés en este Districte: 
com per exemple que ha tingut una reunió amb l'associació de veïns Gumbau en el qual es 
van tocar temes de neteja i del pàrquing de la Av de la Mar.

Quant al pàrquing de la Av de la Mar, comenta el senyor President, que amb la 
finalitat de proveir de llocs d'aparcament en l'exterior dels trams delimitats com a Zona de C
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Baixes Emissions,  s'adequarà un aparcament  dissuasiu  en l'Avinguda  de la  Mar  per  a 
facilitar l'estacionament al propi veïnat i visitants. 

El senyor president aprofita este moment per a parlar del projecte d'implantació de 
Zones de Baixes  Emissions,  que s'està  realitzant  ara mateix  a  Castelló.  Este  projecte 
comenta el senyor President, consistirà en la realització diferents actuacions a la Ciutat, 
destinades a la transformació del transport sostenible, l'objectiu del qual és la millora de la 
qualitat  de l'aire a la  ciutat,  la  reducció d'emissions de CO  i  mobilitat  saludable  de la₂  
ciutadania. Serà una plataforma única en la qual aniran al mateix nivell calçada i vorera, no 
serà per als vianants. Es col·locaran mesuradors de la qualitat  de l'aire que permetran 
restringir el trànsit de vehicles en moments determinats si calguera. S'utilitzaran materials 
fotocatalítics  que afavoriran la  reducció  de la  contaminació.  S'incrementaran les  zones 
verdes i també el nombre de places d'aparcament. S'intentarà, per descomptat, que estes 
obres afecten en la menor mesura possible als veïns i comerços d'eixes zones.

El senyor President fa menció també del projecte en el qual es duran a terme unes 
actuacions en el nou Recinte de Fires i Mercats, que inclouran també la posada en marxa 
del pàrquing allí existent que ara no està en funcionament, així com la col·locació d'una 
barrera acústica per a minimitzar el soroll de cara al veïnat. Obres que si tot va bé, afig el 
senyor President, podrien iniciar-se en el 2025.

Finalment el senyor President comenta que s'està estudiant el possible trasllat de 
la Tinència d'Alcaldia Est a les mateixes instalciones del Patronat d'Esports situades al 
carrer Columbretes.

D'altra banda, el senyor President comenta alguns temes de la reunió del mes 
passat, contestades pels Servicis Tècnics: 

- Que s'haurien d'endreçar i dotar de més verd els parterres situats en els barris, 
en concret al carrer Rafalafena.

R/  Està  prevista  una  visita  la  setmana  que  ve  amb  l'associació  de  veïns  de  
Rafalafena per a concretar actuacions i actuar en conseqüència.

- Que hi ha un contenidor trencat al carrer Rafalafena, enfront de la Biblioteca.

R/ Es comunica que ja s'ha reparat el contenidor.

- Que falta neteja en el tram que va del carrer Peníscola cap a Maria Agustina.

R/  Passada  inspecció  el  04/04/2024  es  considera  que  l'estat  de  neteja  és  
adequat. No obstant això, es realitzarà un seguiment periòdic a la vista de la reclamació.

-  Se  sol·licita  la  col·locació  d'un  parc  infantil  en  la  pl.  Fadrell  que  està  molt 
concorreguda de chiquets.

R/  No  existix  actualment  una  partida  específica  per  a  això  en  el  Pressupost  
Municipal  de  2024.  No  obstant  això,  es  considerarà  la  petició  en  futures  dotacions  
d'equipament  urbà.  El  senyor  President  comenta  també  referent  a  això  que  en  eixa  
ubicació que ja existix un parc Infantil, es mirarà de renovar-lo o ampliar-lo si escau. D'altra  
banda indicar també que s'ha encarregat a una empresa externa que realitze una auditoria  
de tots els parcs infantils de la Ciutat per a poder d'esta manera prioritzar noves actuacions  
en les zones on més es requerisca.

- Que hi ha voreres trencades al carrer Maestro Ripollés, Lagasca, Ciscar, perquè 
es revisen i reparen.
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R/ Atés que  l'àmbit d'actuació és tan ampli, es requerix d'un estudi, elaboració  

d'un projecte i  dotació pressupostària.  No obstant això i  fins que es puga realitzar una  
actuació integral, es passa a les brigades perquè actuen en els punts amb més risc.

3r.- Elecció d'un representant de les Associacions de Veïns per a formar part 
del Consell Local de Seguretat de la Ciutat de Castelló.

El  senyor  President  pregunta  als  membres  de  les  Associacions  de  Veïns 
assistents si hi ha algun voluntari per a formar part del Consell Local de Seguretat de la 
Ciutat de Castelló. Després d'una breu explicació del que ve a ser l'esmentat Consell Local 
de Seguretat s'oferixen com a voluntaris, titular el senyor Esteban Adell Boix, i suplent la 
senyora Vicky Amores Heredia.

Així doncs, per unanimitat dels membres assistents s'acorda proposar a Esteban 
Adell Boix i a Vicky Amores Heredia, titular i suplent respectivament, com a representants 
del Districte Est en el Consell Local de Seguretat de la Ciutat de Castelló.

4t.-  Proposta  de  nom d'un  vial  situat  entre  l'avinguda  Germans Bou  i  el 
carrer La Vila Joiosa.

S'acorda, per unanimitat dels membres assistents, que el nom del carrer proposat 
per al vial situat entre la Av Germans Bou i l'el Carrer La Vila Joiosa, és Lisboa.

3r.- Precs i Preguntes.

Intervé  Alberto  Vidal  Guerrero (Regidor-Vicepresident  BOX).  El  senyor  Vidal 
trasllada la petició d'uns veïns demanant que s'asfalte el carrer La Lluna i Mare Vedruna.

Intervé Julio Tena Fortanet (Veí PP). El senyor Tena pregunta pel projecte d'obra 
de la plaça Escultor Adsuara.

Intervé Joan Bernat Mayor (AFA CP Enriqueta Agut). El senyor Bernat comenta 
en primer lloc que la tanca verda del laberint situat al parc Rafalafena s'està morint, seca. 
Encara que es va avisar als Servicis Tècnics i van vindre l'endemà a regar-ho.

Comenta  també que  han  hagut  queixes  per  la  Carrera  de  les  Empreses,  del 
diumenge passat. S'han queixat els veïns pels problemes que tenien en intentar eixir/entrar 
de la zona de la carrera ja que no els donaven pas els agents de Mobilidad i voluntaris, 
potser a causa de  ser un circuit xicotet i haver-hi molts participants. Perquè es tinga en 
compte en futures  edicions  i  es  puga  organitzar  de  manera que interferisca  el  menys 
possible al veïnat. 

Intervé Esteban Adell Boix (Associació Veïns Bulevard Vicente Blasco Ibáñez).

El senyor Adell comenta en primer lloc que ja han posat el contenidor de vidre en 
el Bulevard, enfront de la zona de Jutjats.

S'hauria de reposar les xarxes del camp de futbol que hi ha enfront de la piscina 
Provincial.

Se sol·licita que, quan hi haja informació disponible sobre la barrera acústica que 
s'ha d'instal·lar enfront del Recinte de Fires i Mercats, que s'informe a esta associació de 
veïns de com quedarà esta instal·lació.

Finalment  el  senyor  Adell  pregunta com ha quedat  el  tema dels  Pressupostos 
Participatius,  després de la  votació  d'unes propostes concretes duta a terme en l'últim 
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Consell de Districte. Referent a això comenta el senyor President que es troben en fase de 
valoració tècnica, per a posteriorment executar-se si escau durant este any.

Intervé José Segura Pallarés (Veí PSOE). El senyor Segura comenta una queixa 
veïnal perquè volen llevar una zona d'esplai caní en la zona de Censal. El senyor president 
comenta sobre este tema que eixa zona correspon al Districte Sud, no obstant això, aclarix 
que s'han cedit dos solars per a la construcció d'Habitatges de lloguer de Protecció Pública 
per a joves. Que eixa  zona d'esplai caní  no es va a  perdre sinó  que es reubicarà en un 
altre emplaçament. Una possible ubicació podria ser en el futur parc de Censal.

Intervé  M.ª  Cruz  Jiménez  Redondo (Associació  de  Veïns  Dr.  Marañón  i 
Adjacents). La senyora Jiménez comenta que els parterres en la plaça Dr. Marañón no es 
reguen. El sistema de degoteig no funciona.

Falta neteja en diversos carrers del barri. Concretarà una llista de carrers.

Intervé  Eva M.ª Jiménez Jiménez  (Associació de Veïns Gumbau). La senyora 
Jiménez comenta la falta de senyalització, en carrer Bisbe salines, tram entre carrer Pablo 
Iglesias  i  carrer  Músic  Perfecte  Artola,  durant  la  càrrega  i  descàrrega  d'un  camió  de 
subministraments del supermercat. El camió para en la zona que li correspon però quan els 
cotxes passen a penes es veu i els treballadors que s'ocupen de descarregar el camió 
corren molt risc de ser atropellats. El senyor President comenta sobre este tema, que ahi si 
que hi ha senyalitzada una zona de càrrega i descàrrega i tant els treballadors com els 
vehicles  que  transiten  per  eixe  carrer  hauran  d'anar  amb  precaució  quan  estiga 
descarregant el camió.

La  senyora  Jiménez  comenta  també  que  estan  aparcant  motos  en  una  zona 
habilitada perquè aparquen bicis en l'avinguda de la Mar a l'altura de la parada del Tram, al 
costat de l'empresa Gimeno crec que és el núm. 51. 

Intervé  Vicky  Amores  Heredia (Associació  Veïns  Rafalafena).  La  senyora 
Amores comenta en primer lloc que després de les festes de la Magdalena la neteja va 
estar  molt  bé,  però que ara s'ha baixat  el  nivell.  Torna a veure's  brutícia en la  vorera 
enfront del col·legi de la Consolació, en la Av de Lidón. El carrer Rafalafena sobretot la 
zona que arriba a la plaça M.ª Agustina. Brutícia també al carrer Tarragona enfront d'uns 
contenidors.

Està pendent d'obrir els carrer Puig Roda i Dr. Ferrán.

Per a descongestionar el trànsit de vehicles al carrer Rafalafena, es proposa que 
el carrer Rafalafena en l'últim tram abans d'arribar a M.ª Agustina siga d'una sola direcció, 
cap a M.ª Agustina i que el carrer Madrid tinguera accés directe fins al carrer Peníscola.

Finalment la senyora Amores aporta una fotografies corresponents a zones verdes 
als carrers, Rafalafena,  Passeig de l'Amistat, Benicarló, per a plasmar la precarietat de 
parterres sense gespa, arbre mig sec, que contrasta amb unes tanques frondoses i donant 
una bona imatge. 

I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint-i-una hores 
i cinc minuts, estenent-se d'ella la present acta firmada pel President i el Secretari.

(Document firmat electrònicament al marge.) C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 6
G

JG
XA

M
AS

L4
5Y

Q
A5

9S
94

67
H

LZ
 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//s

ed
e.

ca
st

el
lo

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 8

 d
e 

8 


		esPublico Gestiona - Ajuntament de Castelló de la Plana
	2024-05-29T12:40:13+0200
	Castelló de Plana
	JORGE AHIS GAVALDA - DNI 18952508W
	Lo acepto


		esPublico Gestiona - Ajuntament de Castelló de la Plana
	2024-05-29T23:37:03+0200
	Castelló de Plana
	SERGIO TOLEDO LLORENS - 20481683E (FIRMA)
	Lo acepto




